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3 Piéces
62 m?

Réf. 11844
997 500 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)
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** paris seine immobilier ** rare **bretagne / vieille du temple ** calme **
soleil** nous avons le plaisir de vous proposer un appartement situé au

5eme et dernier étage avec ascenseur au sein d'un immeuble ancien
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, ce bien comprend : une entrée, une cuisine indépendante, salle d'eau .- J I|||| I“I

aux parties communes récemment refaites.. d'une superficie de 62 m2

avec water-closet, trois pieces principales avec vue dégagée, salle de
bains et water-closet. Nombreuses possibilités car deux lots réunis et
deux entrées existantes. Travaux a prévoir. Exposition sud. Calme et

vue dégagée sur les toits. Une ...

* paris seine real estate ™ rare * brittany / vieille du temple ** quiet ** sun ** we
are pleased to offer you an apartment located on the 5th and top floor with elevator
in an old building with recently renovated common areas. With a surface area of 62
m2, this property includes: an entrance hall, a separate kitchen, shower room with
water closet, three main rooms with open views, bathroom and water closet. Many
possibilities because two lots are combined and two existing entrances. Work to be
planned. South exposure. Quiet and open view of the roofs. A large cellar and a
box of ...
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